



INVITAN A LAS JUVENTUDES A PARTICIPAR.

Comenzó la 11º Encuesta Nacional de Juventudes

El Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) inició el levantamiento de información para la 11º Encuesta Nacional de Juventudes.

La etapa de levantamiento del terreno, a cargo del Departamento de Estudios Sociales de la Pontificia Universidad Católica de Chile (DESUC), se extenderá hasta junio de este año y consiste en el despliegue territorial del equipo encuestador para llegar a personas jóvenes de 15 a 29 años, de todas las regiones del país, tanto en zonas rurales como urbanas.

Para garantizar la seguridad y confianza de quienes respondan la encuesta se ha habilitado la página encuestanacional.injuv.gob.cl. En este sitio, cualquier persona podrá verificar la identidad de quienes realizan la encue-

ta ingresando su RUT, lo que permitirá visualizar automáticamente sus datos.

Además, todo el personal en terreno contará con credenciales oficiales de DESUC, así como chaquetillas y sombreros o jockeys identificativos.

Al respecto, Makarena Ruiz, directora de Injuv Tarapacá, hizo el llamado a participar. "Esta es una herramienta fundamental para conocer la realidad, intereses y desafíos de las y los jóvenes de nuestra región y del país. Desde INJUV Tarapacá llamamos a todas y todos las juventudes a participar, ya que su voz es clave para la creación de políticas públicas que realmente respondan a sus necesidades y que permitirá construir un mejor futuro para la juventud chilena." ☀